

GazeRock is not Dead!!!

- Best Friends -

Von mikanseimago

Kapitel 3: Verliebt

Die heutige Probe war für Uruha mehr, als peinlich!

Er hatte die ganze Zeit über in der Ecke gesessen und versucht nicht noch röter anzulaufen wie er es ohnehin schon war.

Er hatte den Jungs natürlich erzählen müssen was passiert war, die Geschichte wie Uruha gegen die Wand lief war wohl Schuld daran das Alle unverschämt gute Laune hatten.

Alle.

Außer Uruha.

Aber etwas Positives hatte der Tag auch.

Kai hatte ihm irgendwas vorgestottert und schließlich gefragt ob sie das Wochenende nicht gemeinsam verbringen wollten.

Wieso nicht?

Mit Ruki konnte er jetzt wohl eh nichts mehr machen...

Der Sänger war so sehr in den Bassisten verliebt das er nicht einmal bemerkte wenn Uruha auch nur neben ihm stand.

Deshalb beschloss der Gitarrist, seine Versuche dem Sänger gegenüber aufzugeben.

Nach der Probe trafen Uruha und Kai sich draußen vor der Tür.

"Ähm... wozu hast du denn Lust?", fragte der Drummer und wurde etwas rot.

"Hm, wir könnten...", fing Uruha an, brach dann aber ab als er bemerkte das seine Kleidung feucht wurde.

"Oh... es fängt sicher gleich an zuregnen. Lass und zu mir gehen ok?", sagte der Gitarrist und zog den Drummer hinter sich her.

Zu Hause bei Uruha angekommen zogen sie sich erst einmal ihre Jacke und Schuhe aus.

Dann nahm der Gitarrist Kais Hand und ging mit ihm ins Wohnzimmer. "Setz dich ruhig schon mal hin, ich besorg eben etwas zu trinken aus der Küche.", sagte Uruha und verschwand in der Küche.

Kai setzte sich dann auf das Sofa und schaute sich etwas um.

Wenn er so genau überlegte, war er noch nie in der Wohnung von Uruha gewesen.

Klar.

Er hatte gewusst wo er wohnt und auch schon vor der Tür gestanden oder im Flur.

Aber so richtig drinnen war er noch nie.

Komisches Gefühl. Bei jemanden das erste mal zu sein den man mochte.

Etwas Später kam Uruha wieder aus der Küche und stellte zwei Gläser, was zum Trinken und Kekse auf den Tisch.

"Hm... ich hab kaum DVD's da. Eigentlich hätte ich 'the Bodyguard' reingemacht aber ich will ja nicht das du einschläfst.", grinste der Gitarist und schob anstatt seines Lieblingsfilm irgendeinen beliebigen Horrorfilm rein.

Er wusste nicht ob Kai soetwas mochte aber schließlich hatte er nichts anderes und beließ es dann bei dem Horrorfilm.

Und Kai schien der Film wirklich besser zu gefallen als den, den Uruha ausgesucht hätte.

Irgendwann war der Film dann auch zu Ende und Kai entschied sich zugehen. Wenn auch ungern.

Aber schließlich mochte Uruha Ruki.

Und damit musste er wohl oder übel klar kommen. Auch wenn er ihn sehr gern hatte. Vor der Tür konnte Kai dann aber einfach nicht anders und drückte ihm schnell einen kleinen Kuss auf die Wange, nusichelte noch ein "Hab dich lieb..." und verschwand dann um die Ecke.

Uruha stand immer noch an der Tür und hielt sich die Wange, die Kai soeben geküsst hatte.

Was war das denn?

Und...

Wieso fühlt es sich auf einmal so... gut an?